

## 株式会社ジェイコム千葉 木更津局 2020 年度 放送番組審議会

### <放送番組審議会委員>

石川 富博 様      大木 均 様      小島 悟 様  
竹内 一視 様      鶴岡 佳代 様      李 程英 様      (50音順)

2020 年度の放送番組審議会は、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、番組審議会委員と事業者との対面での審議は実施せず、事業者側より放送番組審議会委員に対して書面をもって現況報告及び J : COM チャンネルの取り組み、放送実績について報告を行い、審議委員より書面にて J : COM チャンネルに対して、意見、要望があった。

### ■ 2020 年度の放送番組について

#### [地域密着情報番組について]

#### ジモト応援 千葉つながるニュースについて

(委員) 地元密着で見た事のある風景が放送されると嬉しくなる、また地元でも知らない情報も多く紹介され楽しく感じる事ができた。今後も地域の情報に特化した番組作りをお願いしたい。

(委員) 情報を 8 つのカテゴリーに分け、地域に密着した情報番組であった。今後も地域に密着した発信をお願いしたい。

(委員) 地域の状況が理解できる番組。今後も各自治体における健康診断・予防接種等を発信いただき、生活に密着した情報発信に期待する。

(委員) コロナウイルス関連情報をはじめとして、広報誌等で伝えきれていない部分が放送されている。今後もあらゆる分野で、特に有事の際の情報伝達に期待する。

**(委員)** 時々の話題を映像で伝える事により臨場感を感じ、地域メディアの強みを感じた。また、地元出身のキャスターが出演する事で、身近さと親しみ感のわく番組であった。

**(委員)** コロナ情報は、リアルタイムで状況を字幕をまじえ表す事により、番組を通じて、コロナウイルス予防、まん延防止対策に関する具体的な指導(注意喚起)が出来ており、非常に良い事であった。

**(委員)** 生活に役立つ情報がいっぱい発信され、特にコロナ禍においても、高齢者が助かる存在の番組。

**(委員)** コロナ禍で番組製作や編成など苦労が多かったと思うが、地元密着で、かゆい所に手が届くような身近な話題を多く取り入れていた。

**(事業者)** 今後も、視聴者の皆様方に、身近に感じていただける地域密着メディアを目指し、地域草の根情報の発掘と市民参加型のテレビを目指してまいります。

#### **[地域スポーツ特別番組について]**

##### **(1) 第4回 J:COM 杯争奪少年少女サッカー大会について**

**(委員)** 各チームの日頃の練習方法などを番組内で紹介出来れば、更に良い番組になると感じた。

**(委員)** 今後も更に、児童の健全育成につながるような企画を進めても良いと感じた。

**(委員)** 大会当日に詳しい放送日時を参加者・家族に伝える工夫をすれば、更に視聴率向上につながると思う。

**(委員)** スポーツ振興は、地域の活性化にもつながるため、今後も J:COM スポーツ企画に期待する。

**(委員)** 地域スポーツ大会を放送する事は、とても良い、更に、大会の表彰式に J:COM が出席したことにより、J:COM の地域での存在感が溢れ、大会に参加した子供達も大変喜んだと感じた。

## **(2) 第 2 回 J:COM カップ かずさミニバスケットボール大会について**

**(委員)** カメラが迫力ある映像を捉えていた。また地元のチームも出場していて、十分楽しめる番組であった。

**(委員)** 実況、解説付きでの放送は、子供達にとって励みとなると感じた。今後も地域メディアとして地元スポーツ番組を手掛けていただける事へ期待する。

**(委員)** 地元の子供達の元気で一生懸命プレーする姿は、地元に活気を与えるものと感じた。

**(委員)** 放送時間をもう少し長く放送できたら良いと感じた。

**(事業者)** 引き続き、地元メディアとして、スポーツに限らず、目標をもって、日頃から頑張っている次代を担う子ども達を全力で応援すると共に、プロアマ問わず、地元で活躍するスポーツ団体、文化芸術団体、市民サークル等を応援します。今後も J:COM チャンネルを通じて、地域と視聴者の皆様の懸け橋的存在を目指してまいります。

**[特別番組 選挙開票速報について]**  
**袖ヶ浦市議会議員選挙 開票速報について**

**(委員)** 地方議会に対する関心を高めるため、有効な番組であると感じた。今後も選挙開票速報は継続していただきたい。

**(委員)** 番組内で候補者が何を訴えていたのか、もう少し詳しく講評があっても良かったのではないかと感じた。

**(委員)** 地域市民への開票速報は大変意義があり、今後も継続していただきたい。

**(委員)** かずさ 4 市の選挙速報のみならず、県議選にも拡大していただきたい。

**(委員)** 人々が感心のある市議会議員選挙をニュース・特番として取り上げた事は、地域メディアならではの企画と思う。

**(事業者)** 地方選挙は、市民にとって、地元のリーダー、地元の代表を決める、重要な選挙と弊社では受け止めています。そして、その選挙開票速報を必要とする市民に対して発信することは、私共、地元メディアであります、ケーブルテレビ局の果たす役割であると考えております。今後も公職選挙法に遵守した選挙報道に努めて参ります。

**■ 番組認知について**

**(委員)** より多くの方に視聴してもらうための工夫が、更に必要である感じた。

**(委員)** 例えば、番組内のプレゼント企画を充実するなど、視聴向上・認知拡大につながるのではないかと。

**(事業者)**委員からいただいた御意見の中で「多くの市民に視聴いただく工夫」については、弊社、番組制作スタッフとして、最大の課題となっています。引き続き、視聴向上に基づく方策を考え、J:COM チャンネルと WEB(SNS 等)を連動させた情報発信、近隣メディアとの連携等にも力を入れ、視聴者の皆様が情報をキャッチできる機会をより多く設けられるよう取り組んでまいります。

### ■ 番組づくりへの要望・希望

**(委員)** 地域の行楽情報、地元ならではの季節にあったハイキング情報や釣りが出来る地域の紹介番組を希望する。

**(事業者)** 今後も、自分達の住む町の「魅力」を再発見・再認識できるような企画を積極的に立案し、視聴者の皆様が「行ってみよう」「やってみよう」など動機付けの情報発信に努めてまいります。

**(事務局)** 各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存です。貴重なご意見、アドバイスを賜り、誠にありがとうございました。

以上